

**Jordi
COMPTÉ**
PRESIDENTE DE
FLASH10.COM



“Las nuevas tecnologías permiten pasar de la sociedad industrial a la sociedad del conocimiento”

Flash10.com impulsa la banda ancha en Catalunya

El operador despliega las redes en poblaciones de menos de 1.500 habitantes

M MANUEL CARRIZOSA
Área Monográficos

El auge de las telecomunicaciones en los últimos años ha contribuido a impulsar la iniciativa de numerosas empresas. Flash10.com, operador de banda ancha, nació en el año 2000 con el objetivo claro de **“liderar el desarrollo de las infraestructuras y servicios de banda ancha en Catalunya en los 30 años siguientes”**, asegura Jordi Compté, presidente del único operador de telecomunicaciones catalán autóctono.

Con su espíritu visionario y la ilusión de la misión que están llevando a cabo, esta compañía ubicada en el municipio de Barberà del Vallès avanza con paso firme. El pasado ejercicio correspondiente al 2003 cerró con una facturación de dos millones de euros (dos mil millones de pesetas) y alcanzó beneficios. Su portafolio de servicios comprende la telefonía, internet y

multimedios. En su mercado natural de Catalunya, Flash10.com atiende al ámbito residencial, la empresa y la Administración pública.

Al igual que las otras grandes infraestructuras y servicios que se asentaron hace tiempo en la comunidad catalana, como el ferrocarril y el gas en 1843, el agua en 1867, la electricidad en 1883, el teléfono en 1939, y las autopistas en 1960, la banda ancha inicia su camino en el año 2000 con Flash10.com como gran promotor de esta iniciativa tecnológica.

UN ELEMENTO CLAVE

¿Por qué es importante la banda ancha? **“Porque permite, asegura y garantiza la evolución de la era industrial hacia la era de la sociedad del conocimiento y la información”**, explican en Flash10.com. En este sentido, la banda ancha se concibe desde todos los ámbitos (político, cultural, empresarial...) como el elemento clave para el desarrollo de Ca-

talunya en este nuevo siglo que da sus primeros pasos. **“Es el reto más impactante que tiene ahora Catalunya”**, coinciden en el operador.

ADIÓS A LAS BARRERAS

Compté destaca las ventajas de esta nueva tecnología: **“Permite al usuario que no sólo se comunique y acceda a información, sino que él mismo se convierta en creador, productor, organizador y gestor para el mercado mundial, con independencia de donde esté ubicado, su formación y recursos económicos”**. En definitiva, la banda ancha rompe barreras geográficas, temporales, económicas y culturales.

Flash10.com se encuentra en la actualidad desplegando las redes de banda ancha en las poblaciones de menos de 1.500 habitantes de Catalunya, después de adjudicarse el pasado año el concurso de la Generalitat. Desde este año 2004, irán entrando en servicio. ©



Un hombre trabaja on line desde una calle de Sant Bartomeu del Grau (Berga).